

18.09.2020

## KUNSTAUSSTELLUNG im Sankt Katharinen-Krankenhaus

„Farbenfroher Blumenzauber – wie gemalt“  
Bilder von Christine Radtke-Schramm

Von Anfang September bis Ende Oktober 2020 stellt die Künstlerin Christine Radtke-Schramm ihre farbenprächtigen Blumenbilder im Sankt Katharinen-Krankenhaus aus. Der Titel der Ausstellung lautet „Farbenfroher Blumenzauber – wie gemalt“. Seit knapp sechs Jahren ist die Künstlerin bundesweit sehr erfolgreich mit Ausstellungen unterwegs, hauptsächlich im Rahmen von „Kunst im Krankenhaus“. Bereits die nächsten zwei Jahre sind bei ihr mit weiteren Ausstellungen verplant. „Ich freue mich sehr, dass meine Kunst so viel Zuspruch erfährt“, formuliert Christine Radtke-Schramm ihre Motivation. Mehr Infos auf der Internetseite der Künstlerin unter [www.blumen-bilder-meerbusch.de](http://www.blumen-bilder-meerbusch.de).